



Ayuntamiento

MUNICIPAL DE ENRIQILLO

BOLETIN

INFORMATIVO TERCER TRIMESTRE 2025

Julio 4, 2025

CAPACITACIÓN EN EXCEL FORTALECE COMPETENCIAS DEL PERSONAL ADMINISTRATIVO DEL AYUNTAMIENTO DE ENRIQUILLO

El Ayuntamiento Municipal de Enriquillo, en coordinación con el INAP, desarrolló un taller de Excel básico para su personal administrativo, con el objetivo de optimizar procesos y elevar la calidad de los servicios municipales. Durante 48 horas académicas, los servidores públicos reforzaron sus habilidades en el manejo de hojas de cálculo, promoviendo además un ambiente de aprendizaje colaborativo que impulsa el crecimiento profesional y el compromiso con el bienestar de la comunidad.



- Esta iniciativa reafirma el compromiso del Ayuntamiento de Enriquillo con el desarrollo continuo de su equipo humano, asegurando que cuenten con las herramientas necesarias para brindar un servicio más eficiente y de calidad.
- Asimismo, la institución agradece el apoyo del INAP y la destacada labor del facilitador Yohalín Jesús Martínez Pérez, cuyo acompañamiento fue clave para el éxito de esta jornada formativa.





Ayuntamiento

MUNICIPAL DE ENRIQUILLO

BOLETIN

INFORMATIVO TERCER TRIMESTRE 2025

Julio 4, 2025



SESIÓN #09: AYUNTAMIENTO DE ENRIQUILLO
DISCUTE INTERESES DE LA COMUNIDAD



julio 4, 2025

El Ayuntamiento Municipal de Enriquillo celebró el pasado lunes 16 de junio su sesión ordinaria #09 en la sala capitular, con la participación de los regidores. En un ambiente de respeto y compromiso, se trataron diversos temas de interés para el municipio, reafirmando la voluntad de trabajar por el bienestar, la transparencia y el desarrollo de la comunidad.



Ayuntamiento

MUNICIPAL DE ENRIQILLO

BOLETIN

INFORMATIVO

TERCER TRIMESTRE 2025

Julio 22, 2025



El Ayuntamiento de Enriquillo realiza charla educativa sobre uniones tempranas y embarazos en adolescentes



Enriquillo, 10 de julio de 2025.

Con el objetivo de sensibilizar y orientar a la comunidad sobre las consecuencias de las uniones tempranas y los embarazos en adolescentes, el Ayuntamiento del Municipio de Enriquillo, en coordinación con la Liga Municipal Dominicana y el Consejo Nacional para la Niñez y la Adolescencia (CONANI), realizó una importante charla educativa dirigida a jóvenes y líderes comunitarios.

La actividad se gestó gracias a las gestiones de la Unidad de Género de la Liga Municipal Dominicana, en articulación con el Consejo Nacional para la Niñez y la Adolescencia (CONANI), quienes seleccionaron al municipio como parte de su plan de trabajo territorial para impactar comunidades vulnerables. La solicitud fue canalizada a través de vías institucionales y coordinaciones previas con el equipo municipal de Enriquillo, priorizando zonas donde se ha identificado la necesidad de mayor orientación preventiva sobre estas temáticas.

La jornada inicio a las 9:30 de la mañana con el registro de los participantes, seguido por la entonación del Himno Nacional en formato de audio a las 9:45 a.m. y una oración especial a las 9:50 a.m., marcando el inicio formal del evento.

A las 10:00 a.m., la vicealcaldesa Yovanni Cesárea Taixos Galván ofreció las palabras de bienvenida en representación del ayuntamiento, destacando la importancia de estas iniciativas para el desarrollo integral de la juventud del municipio.

Posteriormente, a las 10:10 a.m., la Licda. Sandra Argelis, encargada de la Unidad de Género de la Liga Municipal Dominicana, se dirigió a los presentes con un mensaje de concientización sobre los desafíos que enfrentan los adolescentes en contextos de vulnerabilidad.

La ponencia principal estuvo a cargo de Héctor Flores, facilitador del Consejo Nacional para la Niñez (CONANI), quien inició su intervención a las 10:20 a.m. con un enfoque técnico y humano sobre las consecuencias sociales, emocionales y legales de las uniones tempranas y los embarazos en edades adolescentes.

El espacio concluyó con una sesión de preguntas y respuestas a partir de las 11:40 a.m., donde los asistentes pudieron intercambiar con los expertos y aclarar dudas. El cierre formal del evento se realizó a las 12:00 del mediodía.

Esta actividad forma parte de las acciones permanentes del Ayuntamiento de Enriquillo para promover la educación, la salud integral y el respeto a los derechos de niños, niñas y adolescentes, y evidencia el compromiso interinstitucional por construir comunidades más conscientes, protegidas y empoderadas.





Ayuntamiento

MUNICIPAL DE ENRIQILLO

BOLETIN

INFORMATIVO TERCER TRIMESTRE 2025

Julio 22, 2025

Ayuntamiento de Enriquillo y Asodeune entregan medicamentos a las unidades de atención primaria (UNAP) y al Hospital Municipal



Esta acción fue gestionada directamente por la alcaldía en colaboración con Asodeune, respondiendo a las necesidades prioritarias de los centros de salud y contribuyendo a garantizar el abastecimiento de medicamentos esenciales para la atención médica primaria.

julio 22, 2025

La entrega incluyó una variedad de fármacos básicos, antibióticos, analgésicos, vitaminas, soluciones intravenosas y otros productos médicos, clasificados y empacados en cajas rotuladas, como se evidencia en la imagen del acto oficial. Estos insumos permitirán mejorar significativamente la atención a los pacientes en las distintas comunidades beneficiadas.

Durante la actividad, representantes de la alcaldía, del personal de salud y miembros de Asodeune reafirmaron su compromiso de seguir trabajando unidos por el bienestar de la población, especialmente en zonas rurales donde el acceso a medicamentos suele ser limitado.

Esta entrega forma parte de una línea de trabajo más amplia enfocada en la salud preventiva, el desarrollo humano y la acción comunitaria coordinada. Tanto el Ayuntamiento de Enriquillo como Asodeune informaron que seguirán gestionando recursos y colaboraciones para mantener fortalecida la red de servicios médicos del municipio.



Ayuntamiento

MUNICIPAL DE ENRIQUILLO

BOLETIN

INFORMATIVO

TERCER TRIMESTRE 2025

Julio 22, 2025

septiembre 17, 2025

Enriquillo, Barahona. - El Ayuntamiento de Enriquillo, en coordinación con el Defensor del Pueblo Pablo Ulloa, desarrolló los "Diálogos en tu Comunidad", un espacio de participación ciudadana que reunió a diversos sectores del municipio con el objetivo de escuchar sus principales demandas y trabajar en soluciones conjuntas.

En la jornada participaron el alcalde municipal, Director del Hospital Enriquillo, representantes de las juntas de vecinos, profesores, directores de centros educativos, así como encargados de distintas instituciones públicas, miembros del Cuerpo de Bomberos y líderes comunitarios. Todos expresaron las necesidades más urgentes de la población, destacando la importancia de contar con acceso a agua potable, caminos rurales en mejores condiciones, oportunidades laborales para la juventud y una inversión municipal que permanezca en beneficio directo de la comunidad.

El Defensor del Pueblo resaltó que estas voces no quedarán en el olvido, comprometiéndose a darles seguimiento y convertirlas en acciones concretas que eleven la calidad de vida de los habitantes de Enriquillo.

El alcalde, por su parte, agradeció la amplia participación de los diferentes sectores, subrayando que: "La fuerza de un municipio está en la unidad de su gente. Escuchar a nuestra comunidad es el primer paso para seguir construyendo juntos el Enriquillo que todos merecemos".

Con esta iniciativa, el Ayuntamiento reafirma su compromiso de trabajar mano a mano con la ciudadanía, garantizando un gobierno local participativo, inclusivo y orientado al desarrollo sostenible del municipio.





Ayuntamiento

MUNICIPAL DE ENRIQUILLO

Boletín Informativo Tercer Trimestre

septiembre 17, 2025



Alcaldía y Defensor del Pueblo escuchan demandas de la comunidad de Enriquillo

septiembre 17, 2025

Enriquillo, Barahona. - El Ayuntamiento de Enriquillo, en coordinación con el Defensor del Pueblo Pablo Ulloa, desarrolló los "Diálogos en tu Comunidad", un espacio de participación ciudadana que reunió a diversos sectores del municipio con el objetivo de escuchar sus principales demandas y trabajar en soluciones conjuntas.

En la jornada participaron el alcalde municipal, Director del Hospital Enriquillo, representantes de las juntas de vecinos, profesores, directores de centros educativos, así como encargados de distintas instituciones públicas, miembros del Cuerpo de Bomberos y líderes comunitarios. Todos expresaron las necesidades más urgentes de la población, destacando la importancia de contar con acceso a agua potable, caminos rurales en mejores condiciones, oportunidades laborales para la juventud y una inversión municipal que permanezca en beneficio directo de la comunidad.

El Defensor del Pueblo resaltó que estas voces no quedarán en el olvido, comprometiéndose a darles seguimiento y convertirlos en acciones concretas que eleven la calidad de vida de los habitantes de Enriquillo.

El alcalde, por su parte, agradeció la amplia participación de los diferentes sectores, subrayando que: "La fuerza de un municipio está en la unidad de su gente. Escuchar a nuestra comunidad es el primer paso para seguir construyendo juntos el Enriquillo que todos merecemos".

Con esta iniciativa, el Ayuntamiento reafirma su compromiso de trabajar mano a mano con la ciudadanía, garantizando un gobierno local participativo, inclusivo y orientado al desarrollo sostenible del municipio.





Ayuntamiento

MUNICIPAL DE ENRIQILLO

Voletin Informativo
Tercer Trimestre septiembre 17, 2025

